

CON PRESTANOMBRES

Temen retome Ancira el control de AHMSA



Miembros de la iniciativa privada aún creen que Ancira quiera recuperar la que fue su empresa

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



Temen que venta de AHMSA caiga en una simulación.



Armando de la Garza Gaytán, señala que el mismo Alonso Ancira podría adquirir de nueva cuenta la empresa a través de prestanombres.



Nuevo proceso del IMSS no afectará el proceso de venta de AHMSA.

Buscan en Michoacán 'sellarse' paso al crimen

El Secretario de la Defensa Nacional, General Ricardo Treviña, anunció que las Fuerzas Armadas implementarán una operación para sellar Michoacán e impedir el desplazamiento de grupos delictivos dentro y fuera del estado.

LOCAL / PÁG. 7



A TRAVÉS DE INSPIRA COAHUILA

Sigue capacitación de inglés 'Level UP'

En coordinación con la Secretaría de Educación, llevan a cabo el encuentro estatal de docentes de inglés



Sube caos aéreo en EU; cancelan mil vuelos

Las cancelaciones de vuelos en Estados Unidos por el cierre de Gobierno sumaron más de 2 mil este domingo.



¡Todo definido!

Estos juegos que definirán a los últimos 2 invitados a los Cuartos de Final, instancia de la competencia que arrancará el 26 de noviembre.



días, el Gobierno Municipal realizó arranques, entregas y supervisiones de obras con una inversión superior a 4 millones de pesos, entre las que destacan:

Recapeteo de la Calle Purísima, en la colonia Héroes del 47.

Durante los últimos

Pavimentación de la Calle Prolongación Lázaro Cárdenas, en la colonia Barrera.

Recapeteo de la Calle Buenos Aires, esquina con Benito Juárez Sur, en la Zona Centro.

LOCAL / PÁG. 2

Lleva Carlos Villarreal obras a las colonias

Con el respaldo del gobernador Manolo Jiménez, el Plan de Inversión "Prendamos Monclova" sigue llevando desarrollo parejo a toda la ciudad

STAFF / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



El desarrollo continúa llegando a todos los sectores de Monclova. Gracias al respaldo del gobernador Manolo Jiménez Salinas y al im-

pulso del alcalde Carlos Villarreal Pérez, mediante el Plan de Inversión "Prendamos Monclova", esta semana se avanzó en obras que mejoran la movilidad, los servicios y la calidad de vida de las familias.

Durante los últimos

El líder sindical Ismael Leija destacó que esta querella es normal dentro del remate

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



Ismael Leija Escalante, Secretario General del Sindicato Nacional Democrático.

La reciente demanda presentada por el Instituto Mexicano del Seguro Social en contra de Altos Hornos de México por más de 755 millones de pesos no afectará el proceso de venta de la siderúrgica, así lo aseguró el Secretario General del Sindicato Nacional Democrático, quien dijo que es un procedimiento normal dentro del proceso.

Luego de que el pasado 04 de noviembre se presentara un nuevo requerimiento del Seguro Social para exigir el pago correspondiente a las cuotas y prestacio-

nes de los trabajadores, Ismael Leija Escalante negó que esto vaya a detener el proceso, tal y como sucedió con el caso de MADISA.

Mencionó que este es un procedimiento dentro del proceso jurídico que enfrenta la empresa dentro del concurso mercantil, y que corresponde a las demandas reclamar los adeudos que se les deben.

LOCAL / PÁG. 2

